
Qu’est-ce que Dieu 
J’ai demandé à mes guides de m’aider à décrire ce qu’est Dieu. Ils m’ont donné une 
longue réponse mais je vais la mettre ici: 

1. Dieu est la force que nous voyons tout autour de nous à partir de laquelle tout est fait. 
Nous ne pouvons pas voir Dieu. Nous ne pouvons que voir l’effet et savoir que Dieu est 
l’auteur. 
2. Dieu est le résultat naturel de la loi la plus fondamentale du cosmos, la loi d’attraction 
mutuelle, semblable attire semblable. Avant qu’il n’y ait un quelconque ordre dans 
l’univers, cette loi fonctionnait en attirant les molécules de matière ensemble et, 
inversement, en faisant en sorte que l’espace attire l’espace. Au fur et à mesure que les 
atomes se rassemblent, cette loi continue de fonctionner, garantissant que les 
substances de beauté attirent d’autres substances de beauté. Les formes discordantes 
attirent les formes discordantes. Les molécules ayant une tendance à la vie animée 
attirent des éléments similaires, et ainsi de suite. Au fil des éons, tout ce que nous 
voyons a été formé par cette loi. C’est la main modelante de Dieu. À partir de cette loi, 
des êtres spirituels se sont développés de manière similaire et d’autres aspects se sont 
développés qui ont abouti à tout ce que nous voyons et savons. Maintenant, c’est si 
complexe que nous sommes capables de parler de Dieu en tant qu’être. Mais Dieu est le 
résultat en constante évolution de la loi naturelle. Dieu est bon, parce que par la loi 
naturelle la bonté est plus puissante que le mal, l’unité plus puissante que le chaos. Si le 
chaos régnait, il n’y aurait qu’une division jusqu’à ce que rien n’existe, ce qui serait voué 
à l’échec. Comme il existe tant de choses, nous devons accepter que la bonté soit plus 
puissante, donc Dieu est la bonté. Les anges en sont conscients et travaillent activement 
à augmenter le pouvoir de la bonté (Dieu). Le Christ a appelé Dieu son père à juste titre, 
parce que la loi d’attraction mutuelle qui a résulté à la substance de nature spirituelle se 
réunissant pour former une puissance de bonté a pu provoquer le rassemblement de 
bonne matière qui est l’intelligence que nous connaissons sous le nom de Christ. Cela 
s’applique également à nous tous. Il existe de nombreuses autres lois qui permettent 
aux mondes spirituel et physique de fonctionner, mais cette explication fournit une base 
pour la compréhension. 
3. Avant Dieu, il n’y avait que le chaos. L’ordre n’était pas venu dans l’univers, car la loi 
d’attraction est telle que plus les molécules de substance sont dispersées, que plus elles 
s’assemblent lentement. La déclaration dans la Bible concernant le temps que Dieu a 
mis pour former le monde ne peut être prise qu’au sens figuré. Même cette longue 
déclaration ne répond pas vraiment à votre question, sauf pour dire que Dieu est le 
résultat de la loi d’attraction mutuelle. 

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien. 
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